
Pièces 7 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 367

Prix 999 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison à vendre (83240)
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Canat & warton golfe de saint  tropez,  présente cette villa  rénové à cavalaire avec

une  piscine.  Idéalement  situé  dans  un  quartier  proche  du  centre-ville,  cette  villa

rénové & climatisé est d'environ 180 m2 sur 2 niveaux avec un terrain de 1 008 m2

exposé sud-ouest. Elle est composé par un séjour ouvrant sur une belle terrasse,

une cuisine séparé équipé, une suite parentale avec sa salle de douche. Au rez de

jardin,  vous  trouverez  3  chambres,  une  salle  de  douche  à  l'italienne.  Et  un

appartement  indépendant  de  type  t  2  d'environ  40  m2.  Plusieurs  terrasses.  Une

belle piscine avec son pool-house. ...

Canat & warton gulf of saint tropez, presents this renovated villa in cavalaire with a

swimming pool. Ideally located in an area close to the city center, this renovated &

air-conditioned  villa  is  approximately  180  m2 on  2  levels  with  a  plot  of  1,008  m2

facing southwest. It is composed of a living room opening onto a beautiful terrace,

a separate equipped kitchen, a master suite with its shower room. On the garden

level, you will find 3 bedrooms, a walk-in shower room. And an independent t2 type

apartment  of  approximately  40  m2.  Several  terraces.  A  beautiful  swimming  pool

with its pool house. ...

CANAT & WARTON GOLFE DE SAINT TROPEZ

143 Rue Du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence
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